

Catalá visitará hoy a la sede del Consejo General de la Abogacía

MADRID, 8 Oct. (EUROPA PRESS) - • [original](#)

Antes, responderá en el Congreso



Gallardón cede la cartera a Rafael Catalá

Foto: EUROPA PRESS

Carnicer pide la derogación de las tasas aunque el ministro apuesta por un "ajuste" de la ley

El ministro de Justicia, Rafael Catalá, realizará este miércoles una visita institucional al **Consejo General de la Abogacía Española**, un órgano que pidió en reiteradas ocasiones a su antecesor que derogara las nuevas tasas judiciales.

El titular de Justicia acudirá a la sede de la Abogacía tras haberse reunido la pasada semana con su presidente, **Carlos Carnicer**, quien le reclamó a él también la "desaparición total" de los gravámenes establecidos durante la época de Gallardón.

Carnicer entiende que las empresas pueden contribuir al pago de tasas ya que sacan la mayor "rentabilidad" de la Administración de Justicia. Sin embargo, censura su extensión a las personas físicas y su elevada cuantía, algo que ha provocado que muchos ciudadanos hayan rehusado de acudir a los juzgados.

El presidente de la Abogacía ha dado la batalla junto a sindicatos o asociaciones de consumidores y usuarios contra las tasas judiciales e instó a la Defensora del Pueblo a presentar un recurso de inconstitucionalidad que nunca llegó. El PSOE si las recurrió ante el Tribunal Constitucional y Soledad Becerril se limitó a hacer unas

recomendaciones, que desembocaron en un decreto-ley que rebajaba la parte variable de las tasas.

Además de su activo papel contra esta norma, Carnicer ha pedido al nuevo ministro que recupere a los 1.300 jueces y fiscales sustitutos o impulse la desaparición de las costas en el orden de lo Contencioso-Administrativo.

TRAS RESPONDER SOBRE TASAS EN EL CONGRESO

Precisamente, la visita tendrá lugar tras el debut de Catalá como ministro en el Congreso de los Diputados contestando preguntas heredadas de su antecesor en el cargo sobre tasas, custodia compartida y reforma de la ley del aborto.

Catalá afirmó este martes ser más proclive a ajustar la actual Ley de Tasas para lograr un sistema "proporcionado y equilibrado" que a derogarla. A su juicio, deben introducirse "elementos de colaboración y copartición de los costes para aquellos que son unos usuarios cualificados", aunque todo ello está aún bajo estudio.

Será la próxima semana cuando comparezca en el Congreso de los Diputados para aclarar a que leyes da prioridad para tramitar en lo que queda de legislatura, según informaron a Europa Press fuentes parlamentarias.

Sigue a [@ep_nacional](#)